

HIGH LEVEL SEMINAR: ASEAN MATTERS EPICENTRUM OF GROWTH

Gubernur Bank Indonesia (BI) Perry Warjiyo (kanan) didampingi Wakil Menteri Keuangan Suahasil Nazara (kiri) berbicara dalam High Level Seminar: ASEAN Matters-Epicentrum of Growth di Gedung Bank Indonesia, Jakarta, Senin (6/3). Seminar tersebut mengangkat tema "Indonesia's ASEAN Chairmanship for a Better Macroeconomic Future".



Kementerian BUMN Komitmen Selesaikan Sisa Pengembalian Aset Jiwasraya Tahun Ini

Erick Thohir mendukung upaya Keajaung dalam menyelesaikan kasus, sehingga masyarakat dapat terlindungi. "Ini yang kita dorong. Kembali saya apresiasi setinggi-tingginya kepada Jaksa Agung bisa mengawal penyelesaian aset, seperti surat berharga dan lain-lainnya yang bisa membantu penyelesaian dari Jiwasraya itu sendiri," kata Erick.

JAKARTA (IM) - Kementerian Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan Ke-

jaaksanaan Agung (Keajaung) berkomitmen untuk menyelesaikan sisa pengem-

balian aset dari PT Asuransi Jiwasraya (Persero) sebesar Rp1,4 triliun.

Menteri BUMN Erick Thohir mengatakan, saat ini aset berupa surat berharga yang sudah diserahkan dari Keajaung kepada Kementerian BUMN sebesar Rp3,1 triliun. Erick berharap, penyelesaian tersebut dapat dilakukan tahun ini.

"Saya rasa aset-aset yang sudah diserahkan, salah satunya adalah bagaimana menyelesaikan surat-surat atau misalnya hasil dari sitaan Pak Jaksa Agung (Sanitir Burhanuddin) yang kemarin sudah, surat berharga bernilai Rp3,1 triliun dan ini masih ada yang dalam proses tahun ini Rp1,4 triliun," kata Erick dalam "Penyerahan Pengelolaan Aset Perkarra Jiwasraya dari

Kejaksaan Agung RI kepada Kementerian BUMN", di Jakarta, Senin (6/3).

Erick menyampaikan, pertemuan kali ini lebih menekankan pada sinkronisasi data terhadap penyelesaian kasus Jiwasraya yang tertunda.

Dia mendukung upaya Keajaung dalam menyelesaikan kasus, sehingga masyarakat dapat terlindungi. "Ini yang kita dorong. Kembali saya apresiasi setinggi-tingginya kepada Jaksa Agung bisa mengawal penyelesaian aset, seperti surat berharga dan lain-lainnya yang bisa membantu penyelesaian dari Jiwasraya itu sendiri," kata Erick.

Kasus PT Asuransi Jiwasraya sudah berjalan hampir 2 tahun. Menurut Erick, penting untuk terus

mengawalnya hingga tuntas, seperti yang pernah dilakukan oleh Keajaung terhadap PT Garuda Indonesia (Persero).

Lebih jauh Erick mengatakan bahwa terdapat satu kasus baru yang sedang diproses oleh Keajaung. Namun demikian, dia tidak bisa memberikan detail lantaran masih dalam tahap pendalaman.

"Memang hari ini ada kesepakatan dari Pak Jaksa Agung tidak mau bicara kasusnya dulu, karena harus ada pendalaman dulu baru kita bicara. Kasih waktu 1-2 minggu nanti Pak Tiko (Wamen BUMN) bisa menyampaikan kalau sudah dapat laporan tertulis detail-detail," kata Erick. • dro

BI dan Bank of Korea Perpanjang Kerja Sama Swap Bilateral

JAKARTA (IM) - Bank Indonesia (BI) dan Bank of Korea menyepakati perpanjangan perjanjian swap bilateral dalam mata uang lokal masing-masing negara atau Bilateral Currency Swap Arrangement (BCSA) pada Senin (6/3).

Dalam keterangan resmi BI di Jakarta, perjanjian kerja sama tersebut ditandatangani oleh Gubernur Bank Indonesia Perry Warjiyo dan Gubernur Bank of Korea Rhee Chang Yong.

Dikutip dari Antara, perjanjian BCSA memungkinkan dilakukannya pertukaran mata uang lokal masing-masing negara antara kedua bank sentral hingga senilai 10,7 triliun Won Korea Selatan (KRW) atau Rp115 triliun.

Kesepakatan itu bertujuan untuk mendorong perdagangan bilateral dan memperkuat kerja sama keuangan yang bermanfaat bagi pengembangan ekonomi Indonesia dan Ko-

rea Selatan.

Secara khusus, kerja sama juga akan mendukung penyelesaian transaksi perdagangan menggunakan mata uang lokal antar kedua negara sekaligus dalam kondisi krisis guna mendukung stabilitas keuangan regional.

Perjanjian kerja sama BCSA Bank Indonesia dan Bank of Korea pertama kali ditandatangani pada Maret 2014 dan telah beberapa kali diperpanjang masa berlakunya.

Kesepakatan perpanjangan perjanjian kali ini akan berlaku efektif selama tiga tahun, mulai tanggal 6 Maret 2023 hingga 5 Maret 2026, dan dapat diperpanjang kembali atas kesepakatan kedua bank sentral.

Perjanjian tersebut merefleksikan kuatnya hubungan ekonomi kedua negara, termasuk kerja sama bidang keuangan antara kedua bank sentral. • pan

Adhi Karya Kantongi Pendapatan Rp13,5 Triliun

JAKARTA (IM) - PT Adhi Karya (Persero) Tbk (ADHI) membukukan pendapatan (revenue) sebesar Rp13,5 triliun atau naik 18% pada 2022 dibandingkan periode yang sama di tahun 2021 sebesar Rp11,5 triliun.

Bottom line ADHI menunjukkan peningkatan sebesar 47% menjadi Rp81,2 miliar di tengah adanya peningkatan harga energi dan komoditas akibat kondisi global termasuk Perang Rusia-Ukraina.

Total liabilitas ADHI berkurang dari Rp34,2 triliun di tahun 2021 menjadi Rp31,2 triliun di tahun 2022 atau menurun 9% dibanding tahun sebelumnya dan ADHI pun telah berhasil melakukan profiling liabilitas jangka pendek menjadi jangka Panjang atas obligasi yang dimilikinya.

Corporate Secretary, Farid Budiyanto menyebut untuk ekuitas ADHI bertambah dari Rp5,7 triliun di tahun

2021 menjadi Rp8,8 triliun di 2022 atau meningkat 56% dibanding tahun sebelumnya.

"Perbaikan rasio leverage dari tahun sebelumnya terjadi di mana terdapat penurunan rasio DER Total dari 6,05x di tahun 2021 menjadi 3,53x di tahun 2022," kata Farid dari keterangan resmi, Senin (6/3).

Diketahui, ADHI membukukan arus kas net operasi yang positif di tahun 2022 sebesar Rp1,2 triliun yang berkontribusi dari penerimaan cash in dari piutang-piutang yang ada termasuk dari proyek-proyek besar sepanjang tahun 2022.

Hal ini menunjukkan konsistensi ADHI dalam menjaga arus kas net operasi positif selama 5 tahun terakhir. Perbaikan kinerja Perseroan sesuai dengan guidance Perusahaan dan didukung oleh upaya-upaya yang telah dilakukan antara lain pengalihan piutang-piutang yang semakin membaik. • hen

IPO, Mitra Pack Peroleh Dana Rp96 Miliar

JAKARTA (IM) - PT Mitra Pack Tbk (kode saham: PTMP) resmi mencatatkan saham perdana di Bursa Efek Indonesia (BEI), Jakarta, Senin (6/3).

Dana yang terkumpul dari hasil penawaran umum sebesar Rp96 miliar.

Direktur PTMP Ardi Kusuma dalam pencatatan saham perdana PTMP di Main Hall Bursa Efek Indonesia (BEI), menyampaikan perseroan menawarkan sebanyak 800 juta lembar saham atau 25,24 persen dari modal ditempatkan dan disetor perseroan, dengan harga penawaran Rp120 setiap saham.

Adapun, saham PTMP dibuka naik 5,00 persen ke posisi Rp126 dari harga penawaran Rp120 per lembar saham, dengan berada di level tertinggi Rp135 per saham dan level terendah Rp126 per saham. Total frekuensi perdagangan 148 kali dengan volume perdagangan

42,80 juta saham dan nilai transaksi harian Rp563,99 juta.

Ardi melanjutkan seluruh dana hasil IPO akan digunakan untuk modal kerja dengan rincian untuk peningkatan persediaan barang regular, seperti pembelian consumable, mesin printer dan sparepart, pengembangan pasar dalam hal perluasan pelanggan sewa di sektor penyewaan, penambahan dan pengembangan produk baru, serta untuk pemasaran dan marketing.

Sementara, Direktur Investment Banking PT. NH Korindo selaku penjamin emisi efek Amir Suhendro Samirin menyampaikan PTMP mendapatkan izin efektif dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK) pada 23 Februari 2023.

Perusahaan yang menjalankan kegiatan usaha di bidang usaha perdagangan sebagai distributor resmi dan penyewaan

barang-barang industri pengemasan, termasuk suku cadang dan service seperti coding, marking, labeling dan product inspection system serta shrink-packaging, protective packaging, food packaging dan pharmaceutical (blister) packaging melalui perusahaan anak.

Perseroan meraih laba senilai Rp16,62 miliar per 30 November 2022, naik dari sebelumnya sebesar Rp8,15 miliar pada periode sama tahun 2021. Laba tersebut ditopang dari pendapatan perseroan yang mencapai Rp132,65 miliar dari sebelumnya sebesar Rp109,22 miliar pada periode sama tahun 2021.

Hingga 3 Maret 2023 telah terdapat 23 perusahaan yang mencatatkan saham perdana di BEI dengan dana dihimpun mencapai Rp11,2 triliun, dan terdapat 33 perusahaan dalam pipeline pencatatan saham BEI. • dot



PT RAILINK TIDAK LAGI MENJADI OPERATOR KA BANDARA SOETTA Petugas berada di samping Kereta Api (KA) Bandara Soekarno-Hatta di Stasiun Manggarai, Jakarta, Senin (6/3). PT Railink mengumumkan, secara resmi tak lagi menjadi operator Kereta Api (KA) Bandara Soekarno-Hatta, dikarenakan Railink akan lebih memfokuskan diri sebagai operator KA Bandara Yogyakarta Internasional Airport (YIA) dan KA Bandara Kualanamu-Medan (KNO).



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

UMKM Binaan Pertamina di Inacraft 2023 Raih Transaksi Rp2,4 Miliar

JAKARTA (IM) - UMKM binaan Pertamina membukukan transaksi hingga lebih dari Rp2,4 miliar pada pameran produk kerajinan terbesar di Asia Tenggara, The Jakarta International Handicraft Trade Fair (Inacraft) 2023.

"Transaksi yang diraih pada Inacraft 2023 ini merupakan salah satu bentuk kepercayaan masyarakat terhadap keunggulan produk lokal, saya yakin setelah pameran ini berakhir penjualan dan kerja sama dengan para buyer akan terus berkelanjutan," ujar VP Corporate Communication PT Pertamina (Persero) Fadjar Djoko Santoso, di Jakarta, dikutip dari Antara, Senin (6/3).

Fadjar menuturkan capaian gemilang tersebut dapat terealisasi karena dukungan dari berbagai pihak, salah satunya masyarakat, karena kebanggaan dan kecintaan terhadap produk dalam negeri dengan membeli dan menggunakan produk UMKM. Sehingga memberikan rasa percaya diri para pelaku UMKM untuk terus berkarya melahirkan produk berkualitas.

Pertamina berharap dengan usainya gelaran Inacraft 2023, bisa terus menghadirkan para UMKM binaannya melalui pameran lain, baik di dalam maupun di luar negeri sehingga dapat menjadikan produk lokal lebih dikenal dan mampu menjadi trendsetter hingga ke mancanegara.

"Melalui pameran Inacraft ini, diharapkan para UMKM dapat lebih berkembang serta mampu menciptakan dan memanfaatkan berbagai peluang, sehingga mampu menjadi

agent of change di lingkungan usaha dan juga masyarakat," kata Fadjar.

Pada gelaran Inacraft kali ini, Pertamina menampilkan 24 UMKM terpilih dari empat kategori berbeda, yakni fashion, accessories, beauty and health, serta craft.

Kerajinan kayu dari UMKM Woodeco Indonesia dan Duta Craftindo yang memproduksi handycraft berbahan dasar limbah kayu sukses meraih perhatian publik baik dalam maupun luar negeri, hingga berhasil meraih transaksi tertinggi di ajang tersebut.

Woodeco Indonesia membukukan transaksi hingga Rp394 juta, sementara transaksi yang diraih Duta Craftindo sebesar Rp224 juta selama 5 hari pameran Inacraft 2023 berlangsung.

"Alhamdulillah, beberapa produk Woodeco berhasil mendapatkan pesanan dari mancanegara, antara lain Argentina, Israel, Amerika Serikat dan Jerman. Sungguh di luar ekspektasi," kata Owner Woodeco Indonesia Agung Setiawan.

Sektor craft lain yang berhasil mencuri perhatian di Inacraft 2023 adalah D'ethnic Mutiara Lombok, UMKM kerajinan mutiara yang berasal dari Rumah BUMN (RB) Pertamina Lombok Timur yang baru pertama kali mengikuti Inacraft.

Dengan memaksimalkan waktu yang tersedia untuk mempersiapkan Inacraft 2023 baik produk, pasar maupun packing yang menarik, Total transaksi yang diraih D'ethnic Istana Mutiara Lombok mencapai lebih dari Rp283 juta. • dro

Menkeu Harap SMI Berperan dalam Pembangunan di Daerah

JAKARTA (IM) - Sebagai Special Mission Vehicle Kementerian Keuangan (SMV Kemenkeu) yang membantu mempercepat pertumbuhan melalui solusi berkelanjutan yang inovatif untuk kebutuhan pembangunan Indonesia, Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati berharap PT Sarana Multi Infrastruktur (Persero) atau SMI dapat memberikan dukungan pembangunan bagi pemerintah daerah (pemda). Hal ini disampaikan dalam Acara Syukuran Hari Ulang Tahun PT SMI yang ke-14 di Jakarta.

"Kalau memang PT SMI mampu tadi saya minta mengembangkan program loan. Kemudian melakukan assessment risk terhadap pemerintah-pemerintah daerah. Kalau kita lihat pemerintah daerah yang champion yang bisa menurunkan stunting, punya leadership yang bagus, kredibilitas bagus, mestinya kita bisa bantu secara maksimal," ungkap Sri Mulyani dikutip dari laman Kemenkeu, Senin (6/3).

Sri Mulyani mengungkapkan, PT SMI harus membuat profil risiko masing-masing pemda. Kemampuan pemda untuk menyampaikan tujuan pembangunan harus dikembangkan dengan sungguh-sungguh.

"Tadi juga saya lihat sudah mulai mengembang-

kan mengenai risk profiling dari pemerintah daerah. Itu sesuatu yang bagus untuk kemudian kita bisa lihat dan menjadi lebih agresif dan progresif di dalam memberikan dukungan," ujarnya.

Peran PT SMI dalam pembangunan di daerah diharapkan dapat menurunkan tingkat kesenjangan antar daerah. Jika masih ada daerah 3T (terpencil, terluar, tertinggal) maka artinya Pemerintah belum menutup gap yang ada.

"Saya merasa bahwa inequality antar daerah harus diturunkan. Kita tidak boleh lagi sebenarnya dalam satu dekade ke depan ada yang disebut sebagai daerah terpencil, terluar, dan tertinggal. Itu harusnya nggak ada kata itu," ujarnya.

Kemenkeu akan terus memberikan dukungan bagi PT SMI untuk berinovasi mendukung pembangunan di daerah. Hal ini terutama bagi pembangunan yang ada kaitannya dengan sumber daya manusia untuk keluar dari middle income trap yakni pembangunan sisi pendidikan, kesehatan, dan bantuan sosial.

"Coba dipikirkan dan mulai pilih dengan entah proyek atau program di daerah-daerah yang betul-betul menghasilkan suatu hasil yang kemudian bisa di skill up caranya," tandasnya. • hen